

## Nach Kollision mit Auto: Mofa fängt Feuer

Kleinkraftfahrer wird schwer verletzt

05.07.2023 | Stand 04.07.2023, 18:47 Uhr

**Kößlarn.** Schwere Verletzungen hat ein Mofafahrer bei einem Unfall erlitten, der sich am frühen Dienstagmorgen in Kößlarn ereignet hat. Er war mit einem Auto zusammengestoßen. Sein Gefährt fing nach der Kollision Feuer. Wie die Beamten der Polizeiinspektion Bad Griesbach mitteilen, war der Mofafahrer gegen 6.25 Uhr auf der Gemeindeverbindungsstraße von Enthof in Richtung Thanham unterwegs. Nach derzeitigem Sachstand bog er an der Kreuzung der Kreisstraße PA 72 nach links in Richtung Langwinkl ab und übersah hierbei einen aus Richtung Langwinkl kommenden Wagen. Die beiden Fahrzeuge stießen zusammen. Das Kleinkraftfahrzeug wurde durch die Wucht des Zusammenstoßes von der Fahrbahn geschleudert und fing Feuer. Der Fahrer des Kleinkraftfahrzeuges wurde schwer verletzt und zur weiteren Behandlung ins Krankenhaus gebracht. Der entstandene Sachschaden beläuft sich auf rund 6500 Euro. Die Feuerwehren Thanham, Bayerbach und Kößlarn waren mit zahlreichen Einsatzkräften vor Ort und sicherten die Unfallstelle ab.

– red

URL: <https://www.pnp.de/print/lokales/stadt-und-landkreis-passau/pocking/nach-kollision-mit-auto-mofa-faengt-feuer-12262413>

© 2023 PNP.de